
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Bienen machen .

Sie sammeln dazu Nektar und Po�en aus Blüten.

Das schlucken sie so halb herunter.

Dann  sie a�es wieder herauf.

Das ist der Honig.

Der ist als Futter für die jungen  gedacht.

Honig wird oft gestohlen:

Bären sind ganz wild auf Honig.

Ihr dichtes  schützt sie vor den Stichen.

Auch Menschen haben gerne Honig.

Dazu halten sie  in besonderen Bienenstöcken.

Dort holen sie die Waben mit dem Honig heraus.

Den Honig  sie oder essen ihn selber.

Den Bienen geben sie dafür Zuckerwasser zu .
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